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Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters

1. Breitbandausbau
Die Breitbandversorgung im Stadtgebiet Seßlach wird weiter ausgebaut. Die Telekom hat die
öffentliche Ausschreibung für den Breitbandausbau in Seßlach und den Stadtteilen
Autenhausen, Dietersdorf, Gemünda und Hattersdorf gewonnen. Ein entsprechender Vertrag
wurde in der vergangenenWoche unterzeichnet. In den kommenden 24Monaten werden von
der Telekom rund 74 km Glasfaserkabel verlegt und rund 550 Haushalte angeschlossen. Ich
freue mich, dass wir den Breitbandausbau auch dank der Förderkulisse (Bayerische Gigabit-
Richtlinie) vorantreiben können.
Die Telekomwird nun in die Feinplanung und Genehmigungsphase gehen, ehe die Bauarbeiten
an sich beginnen. Natürlich werden die Bürgerinnen und Bürger stets über den aktuellen Stand
informiert.

2. Neue Mitarbeiterin für den Tourismusbereich
Ich freue mich, dass mit Frau Julia Günter eine kurzfristige Nachbesetzung der zum 01.04.
freiwerdenden Tourismusstelle gefunden werden konnte. Frau Julia Günter verfügt bereits
über Erfahrung im Tourismusbereich der Stadt Seßlach auf Grund ihrer früheren Tätigkeit im
Arbeitskreis Tourismus und als Stadtführerin. Ich freuemich, dass es uns gelungen ist, die Stelle
kurzfristig nachbesetzen zu können, um auch so unsere Veranstaltungen an Pfingsten und das
Altstadtfest abhalten zu können. Die Planungen zu den beiden Veranstaltungen laufen bereits
auf Hochtouren.
An dieser Stelle wünsche ich Frau Günter einen guten Start für ihre neue Tätigkeit. Bedanken
möchte ich mich bei Maria Brückner für ihre Arbeit und ihr Engagement und wünsche ihr für
ihren weiteren Lebensweg alles erdenklich Gute.

3. Ausbau Mobilfunk
Der Bau der Mobilfunkmasten im Stadtgebiet Seßlach schreitet voran. Bereits in der
vergangenen Woche wurde mit den Erdarbeiten für den geplanten Mobilfunkmast bei
Krumbach begonnen. In den nächsten Wochen sollen auch die notwendigen
Versorgungsleitungen gelegt werden, ehe der Mast selbst aufgebaut wird. Eine
Inbetriebnahme ist für Juli dieses Jahres vorgesehen.
Auch für denMobilfunkmast bei Rothenberg soll in den kommendenWochenmit den Arbeiten
begonnen werden.

4. Baumaßnahmen des Landkreises
Wie bereits der Tagespresse zu entnehmen war, hat der Landkreis Coburg mit verschiedenen
Baumaßnahmen im Stadtgebiet Seßlach begonnen. Für die Alsterbrücke in Heilgersdorf fand
heute am 21. März der offizielle Spatenstich statt. Die Baumaßnahme „Erneuerung der
Alsterbrücke“ wird bis in den Herbst dieses Jahres andauern. Ich danke bereits jetzt allen
Anwohnerinnen und Anwohnern und Verkehrsteilnehmern für ihr Verständnis und wünsche
uns allen einen guten Verlauf der Baumaßnahme.
Auch wird in diesen Tagen mit der Erneuerung der Kreckbrücke in Gemünda begonnen. Diese
Maßnahme wird ebenfalls bis in den Herbst hinein andauern. Auch hier bedanke ich mich
natürlich für das Verständnis bei allen Anwohnerinnen und Anwohnern und
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Verkehrsteilnehmer.
Für beide Maßnahme gilt mein Dank dem Landkreis und den bauausführenden Firmen schon
jetzt für eine gute Zusammenarbeit.

5. Sitzung des Seniorenbeirates
Am Donnerstag, den 16. März fand eine Sitzung des Seniorenbeirates der Stadt Seßlach statt.
Einige Seniorinnen und Senioren aus dem gesamten Stadtgebiet haben an der Veranstaltung
teilgenommen. Neben verschiedenen Jahresberichten unserer Seniorenbeauftragten wurde
der neue Seniorenbeirat gewählt. Als Sprecherin fungiert zukünftig Silvia Tauss. Als weitere
Mitglieder des Seniorenbeirates wurden gewählt: Frau Maria Schellenberger, Herr Klaus
Gropp, Herr Horst Heubner und Frau Bettina Knauth. Vielen Dank für die Bereitschaft, dieses
Ehrenamt zu übernehmen. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

6. Mühlenweg in Gleismuthhausen
In der vergangenen Woche fand ein Ortstermin mit Vertretern des Verbandes für ländliche
Entwicklung und des Amtes für ländliche Entwicklung sowie der Unteren Naturschutzbehörde
zum geplanten Ausbau des Mühlenweges in Gleismuthhausen statt. Dabei wurde über die
mögliche Ausführung des Weges gesprochen. Für die weitere Planung soll nun noch eine
Baugrunduntersuchung durchgeführt werden, ehe eine detaillierte Kostenschätzung
erarbeitet werden kann.
Die Maßnahme ist grundsätzlich über die Dorferneuerung / Flurneuordnung Merlach /
Gleismuthhausen förderfähig.


